

Realiza la Armada evacuación médica

Escrito por Comunicado

Jueves 12 de Enero de 2017 19:34

Realiza la Armada evacuación médica

MAZATLÁN, Sin., 12 de Enero de 2017.- La Cuarta Región Naval, a través de la Estación Naval de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima (ENSAR) de Mazatlán, proporcionó apoyo con evacuación médica de un tripulante del buque pesquero “Maz Sardina III”, que navegaba a 42 millas náuticas (77 kilómetros) al norte de citado puerto.

La instancia recibió una llamada de auxilio por parte de la empresa operadora “Maz Sardina S.A. de C. V.”, quien solicitó se brindara atención medica a uno de los tripulantes del buque pesquero en mención, quien presentaba síntomas de paro cardiaco.

Por lo anterior, una embarcación tipo Defender, perteneciente a la ENSAR-Mazatlán, zarpó hacia el punto de apoyo, en donde personal de Sanidad Naval efectuó valoración y estabilización médica de un hombre de 26 años de edad, quien posteriormente fue trasladado al puerto de Mazatlán, Sinaloa, para su atención médica especializada.

Con estas acciones, la Armada de México refrenda el compromiso con la ciudadanía de salvaguardar la vida humana en la mar.